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der Abgeordneten Kiss 
und KOllegen 

ANFRAGE 

an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 
betreffend Aktion 8000 

Einer AUfstellung des Sozialministeriums über die "Aktion 

8000" ist zu entnehmen. daß die Naturfreunde Oberpullendorf 

füg: daB Jahr 1989 S 390.500,- im Rahmen der "Aktion 8000" ale 

Förderung bell:1illiqt erhielten. dabei wurden bisher 

5 17~.300.- ausbezahlt. 

Um zu klären. ob es sich bei dieser Förderung um die 

parteipOlitiSChe Förderung einer SPö-nahen Organisation durch 

den Sozialminister handelt. stellen die unterfertigten 
Abgeordneten an den Bundesminister für Arbeit und Soziales 
folgende 

Anfrage: 

1. Wofür ll:1Urden im einzelnen diese oben erwähnten 

Förderungsbeträge bell:1111igt? 

2. Wofür ~rden im einzelnen die oben erwähnten ausbezahlten 

Förderungsbeträge von den Naturfreunden Oberpullendorf 

verwendet? 
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